
                                                                                                                       

CITTA' DI TORINO

CIRCOSCRIZIONE VI

CONS. CIRC.LE  N.   105/2019     

                                        

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE VI
IL GIORNO 9  OTTOBRE 2019

Il Consiglio della Circoscrizione 6 è convocato nelle prescritte forme, per la seduta d’urgenza, nella 
sala delle adunanze consiliari nel Centro Civico di Via San Benigno, 20, alla presenza dei  seguenti 
Consiglieri:

AVRAMO DI PUMPO MANCINI
BARBIERI FESTA MANECCHIA
BERAUDO GARCEA MARTELLI
CAMBAI GIORGITTO PETRARULO
CANGELLI LANZA RUSSO
CATIZONE LEDDA SCAGLIOTTI
CECCARELLI LICARI SCIRETTI
CIAPPINA LOMANTO ZITO

E quindi in totale, con la  Presidente Carlotta SALERNO, n. 25 Consiglieri.

Risultano assenti i Consiglieri: DI PUMPO - RUSSO 

In totale n. 23  Consiglieri presenti.

con l'assistenza del Segretario   Paolo MANFREDI   per  discutere in  

SEDUTA PUBBLICA

il seguente provvedimento così indicato all’Ordine del Giorno: 

MOZIONE IN MERITO A: “AGENDA DEL VERDE: ANCORA E RIPETUTAMENTE NON 
AGGIORNATA”.



VI CIRCOSCRIZIONE AMMINISTRATIVA

MOZIONE

“Agenda del verde: ancora e ripetutamente non aggiornata”

Premesso che

Come previsto dalla Mozione del Consiglio Comunale n. 60 del 10 luglio 2017, la Città di Torino, 
con le sue 8 Circoscrizioni, rende consultabile online a tutti i cittadini la documentazione completa 
relativa alle attività manutentive del verde pubblico programmate ed eseguite in tutte le aree verdi 
della Città.

Considerato che

Durante la pausa estiva, frequentemente, siamo stati contattati da cittadini  interessati a conoscere le 
tempistiche dello sfalcio dell’erba riguardanti diverse aree. Abbiamo potuto trasmettere risposte 
concernenti alle zone di competenza centrale, mentre per quelle di competenza circoscrizionale non 
siamo stati in grado di fare altrettanto e, ancor oggi il sito della Circoscrizione 6 risulta non essere 
aggiornato e la programmazione degli interventi è ferma al 1 luglio, sottolineando che la maggio 
parte degli interventi previsti il 17 giugno è indicata come in Programma e non ancora eseguita

Pertanto

Si impegnano la Presidente Salerno e i suoi Coordinatori a far aggiornare il sito invitandoli a 
verificare che tale procedura venga effettuata costantemente e regolarmente.

Risultano fuori dall’aula i Consiglieri: SCIRETTI – CATIZONE – SCAGLIOTTI.

Per quanto sopra esposto il Consiglio, con votazione palese per alzata di mano, accerta e proclama il 
seguente esito:
PRESENTI 20
VOTANTI 8
FAVOREVOLI 8
CONTRARI   /
ASTENUTI 12  (MARTELLI – CIAPPINA – LEDDA – LICARI – SALERNO – 

       BARBIERI – ZITO – GIORGITTO – AVRAMO – MANECCHIA – 
       BERAUDO – MANCINI)

La proposta è approvata. 


